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　　　　公園利用者にヒアリング公園利用者にヒアリング

長岡市議は、11 月に東淀川区内の複数
の公園をまわり、利用者に聞き取り。「手
洗い場がほしい」、「砂場が清潔か気にな
る」、「天王寺
公園は、有料
スペースに入
れなくて切な
かった」など、
実情が寄せら
れました。
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日本共産党市議団・予算要望を提出
カジノ・巨大開発をやめ、

コロナ禍と物価高に有効策を

日本共産党大阪市議団は 12 月 27 日、大
阪市の 2023 年度予算編成と当面の施策
に関する要望書を松井大阪市長に提出。

■新型コロナ対策の強化
■万博をテコにした巨大開発、IR・カ
ジノ構想を見直す
■災害対策の強化
■市民のくらし・健康を最優先する
■公共交通を守り充実させる
■コロナ禍に苦しむ中小業者や市民、
働く人を守る

…など 14 分野 491 項目

公園探検隊

全文はこちら

日本共産党・長岡ゆりこパブリック

長岡ゆりこ大阪市議（日本共産
党）は12月 23日の市議会環境
対策特別委員会で、①一般廃棄物
の最終処分計画、②大阪市の深刻
な地下水汚染公害、③長居植物園
における生態系の現状について質
疑。

最終処分場の延命化に責任を
現在、大阪市の一般廃棄物の最

終処分先は、夢洲（ゆめしま）な
ど２カ所。長岡議員は、夢洲の当
初の埋立計画はあと３年で大きな
危機感があると指摘。「護岸整備の
問題から、埋立容量の増大は困難」
との答弁に対し、「カジノ・IR の
土壌対策に使う公金７８８億円
は、市民生活に絶対に必要な最終
処分場の延命化にこそ使うべき」
だと迫りました。

大阪市・地下水公害
―化学物質 PFOA

長岡議員はダイキン工業淀川製
作所が汚染源の有機フッ素化合物
ＰＦＯＡによる地下水汚染につい
て質問。市環境白書に盛り込まれ、
周知の点で一歩前進しました。引
き続き、土壌・農作物・血液の調
査徹底を求めました。市消防局に
対し同じく有機フッ素化合物ＰＦ
ＯＳ含有の泡消火剤の切り替え実
施を確認し、今後の問題点を指摘
しました。

イベントで生態系に影響
―長居公園

長居植物園ではイルミネーショ
ンイベントにより立ち枯れなど生
態系に影響が実際に出ていること
を指摘。イルミネーションに頼ら
なくても、植物の魅力を発信する
施設をめざすことを提案。「必要な
のは動植物や自然環境の専門家に
よるきちんとした調査研究」だと
強く求めました。
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建設港湾委員会
12月８日の大阪市議会建設港

湾委員会で日本共産党の長岡ゆり
こ議員は、扇町公園（大阪市北区）
の指定管理者の選定について質問。

民間化された大規模公園の現在
―お金がないと遊べない
長岡議員は、すでに民間活力で

整備された長居公園（東住吉区）
のフットサル場の利用料は土日祝
１時間１万２千円、てんしばスケー
トリンク（天王寺区）は親子２人
なら土日祝１時間 2800 円（貸し
靴込み）と高価だと指摘し、「お金
がなければ遊びに行けない場所は、
行政が整える『公園』とは呼べない。
公園は公共空間である以上、誰で

も自由に利用できる場所を提供す
べきもの」と強調しました。

誰もが憩える場所を
市は指定管理者制度導入後も、

事業の評価や地域住民、公園利用
者の声を反映する場に市も参加す
ると説明。
　長岡議員は、とりくんでいる市
政アンケートで街づくりに関する
項目では、「憩いの場」を求める声
が多いことを紹介。「大阪市が責任
を持ち、誰もがお金のことを考え
ず、くつろいだり体を動かしたり
できる本来の公園を守れるように
役割を果たし、しっかりと関わる
べき」と求めました。

いこ



みなさんの声が届き、前に進みました

難聴児童の小学校入学
時に、補聴援助マイク
などの設備対応

上新庄駅南口の階段
中央に手すり設置

白線カスカス
の道路の改善

信号手前の道路
標示を改善

公園の排水溝（取水桝）
の清掃。水たまりを解消

ダイキン工場からの
PFOA による地下水
汚染を市民に知らせ
るよう要望

DV 避難親子の市営住
宅入居など制度設置

生理中のプール授業
の見学 OK の徹底

長岡ゆりこ
事務所

学校の環境整備を
給食費無償化

　子育て支援・貧困対策
として、2019 年 12 月に
は「給食費無償化」を要望。
その後、小中学校の給食
費無償化はコロナ対策の
期間限定でしたが、これ
から先もずっとおこなわ
れることになりました。

多様な生き方応援
　多様な家族のあり方を
応援する大阪市に︕ と、
2022 年 3 月ファミリー
シップ制度の創設を求め、
実現。共産党でおこなっ
た「痴漢被害」アンケー
トの実態を伝え、市民生
活を守るよう、市の対策
を要望。

命と健康を守ろう
　保健所・保健師の増と、
市民病院の再整備を提言。
ワクチン接種や食料支援
など、市民が受けやすい工
夫を、と止まっていたコロ
ナ対策会議の開催を求め
て実現。国保や介護保険料
の引き下げを要望。　

持続可能な開発
　淀川左岸線二期の工事
費増は、技術・採算面で
検討不足だと中止を要望。
夢洲は①ごみの最終処分
場、②絶滅危惧種が巣立
つ貴重な観光資源として
の活用を、と求めてきま
した。

長岡ゆりこの１期目

このままで良いの？夢洲予算　  大阪の魅力はカジノちゃうで

みんなで描こう、みんなで描こう、
大阪市の未来。大阪市の未来。

大阪市は 市民の幸せのために
関連事業費4000億円上振れ⁉

コロナ禍による水道料
金の一律免除が賃貸な
ど集合住宅にも徹底さ
れるよう求める

新大阪駅再開発は住民の声を反映して

カジノ ・ IR は反対が大多数

　カジノ・IR 誘致については
８割が反対。
　用地賃料の不動産鑑定評価
の不正疑惑も浮上。カジノ計
画の申請そのものが破綻する
局面になっています。

【新大阪（十三・淡路周辺）再開発でできたら良いと思う施設】

９月からとりくんでいる市政アンケートは 370 人以上の方

にご協力いただきました。

❖子育て支援制度の所得制限をなくしてほしい （30 代）

❖歩くことが困難になり、 バスで買い物。 バスの本数が少なく不

便です （相川 ・ 80 代）

❖コロナ感染時に受診できなくて不安だった (50 代 )

　市民生活に身近な生活道路や街路樹、 街灯や公園の整備を

求める声が多く寄せられています。 そんな中で大阪市は 『市

民生活より利権』 とばかりに、 カジノ ・ IR や大型開発にの

めり込む姿勢です。 みんなの

声が反映される大阪市政へ、

みなさんと一緒に前に進めて

いきます。 　　　（長岡ゆりこ）

新大阪駅周辺をめぐる再開発事業が始動しました。
住民の声を反
映 し た、 暮 ら
しやすい街づ
くりを求めま
す。

市政アンケート市政アンケート 370 通　370 通　 のご回答 ありがとうございますのご回答 ありがとうございます

（４年間）
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長岡ゆりこ事務所へ長岡ゆりこ事務所へ

淡路４丁目 23 ‐ 14　淡路４丁目 23 ‐ 14　

電話 06(6323)2183電話 06(6323)2183

「保育園の送迎時に
危ない」の声から
道路標示を新設

【井高野に新しくできた標示】


